



COMMUNIQUE DE PRESSE

M. Aziz RABBAH reçoit l'Ambassadeur du Canada au Maroc - mercredi 28 janvier 2015 -

M. Aziz RABBAH, Ministre de l'Équipement, du Transport et de la Logistique a reçu en audience, mercredi 15 janvier 2015 au siège du Ministère, S.E. Mme Sandra MCCARDELL, Ambassadeur du Canada à Rabat.

A cette occasion, les deux parties se sont félicitées de l'excellence des relations entre les deux pays et ont exprimé la nécessité de développer davantage la coopération maroco-canadienne dans différents domaines notamment ceux des infrastructures, du transport et de la logistique.

Dans ce contexte, les discussions ont essentiellement porté sur des axes de coopération qui ont pour objectifs d'encourager les investissements et de renforcer le partenariat entre le Maroc et le Canada, à savoir : la formation technique spécialisée, les zones logistiques et le secteur maritime.

Au terme de cette rencontre, Mme l'Ambassadeur a invité M. RABBAH à participer au séminaire d'information sur le Partenariat Public-Privé qui sera organisé, par l'Ambassade du Canada, le 3 mars 2015 à Rabat.

